

## Social Cooking – Ein Hilfsprojekt für sozial bedürftige Menschen

Schuljahr 2021-22

David ANUSIC | Laura HÖRTENHUBER | Saran PHONDONGNOK

Betreuer/in: Mag. Monika Hudelist

Auftraggeber: Mag. Stefan C. Leitner

The diploma thesis with the title “Social Cooking – Ein Hilfsprojekt für sozial bedürftige Menschen” focuses on supporting the socially disadvantaged people. “Social Cooking” is a project organized by Soziales Wohnservice Wels, which is a charitable organization with the goal of helping homeless people in Wels. It was essential to collect enough funds in an effort to carry out this project. These funds were used to purchase the necessary ingredients for the meals. The project was advertised through social media platforms and flyers. The campaign was carried out successfully thanks to the donations and the appropriate marketing measures, that were implemented.

### Gemeinnützige Vereine in Österreich unter dem Aspekt der Wohltätigkeit

Es gibt viele gemeinnützige Vereine, die dazu da sind, Menschen in Not zu helfen. Der Bereich „Soziale Wohltätigkeit“ beschreibt u. a. die Motivation von Menschen, die sich, meist ehrenamtlich, in den verschiedensten Bereichen engagieren.

### Soziale Bedürftigkeit in Österreich – Einflussfaktoren, Ursachen und Wege aus der Krise – Crowdfunding als Möglichkeit der Unterstützung

Viele Faktoren führen schlussendlich in soziale Bedürftigkeit, aus der die Menschen oft nur schwer wieder herauskommen. Crowdfunding wird daher oft als Möglichkeit zur Unterstützung angewendet.

### Moderne Marketingmaßnahmen im Zusammenhang mit Social Cooking

Um das Projekt bekannt zu machen, wurden moderne Marketingmethoden, wie z. B. Social Media eingesetzt. In diesem Teil der Diplomarbeit werden die Planung und Umsetzung der Marketingmaßnahmen des Events Social Cooking ausführlich beschrieben.